

出会いはヨロ婚！夫婦で結婚報告



記念品を贈呈されるご夫婦

養老町婚活サポーター事業を通じて出会った二人が大橋孝町長に結婚を報告しました。

二人の出会いは平成30年12月9日(日)に開催された「ヨロ婚2018冬」。一緒にクリスマスリース作り体験を楽しむなど親交を深め、その後交際がスタートしました。新郎は「素敵な女性と出会う機会を作ってくださいありがとうございました。幸せな家庭を築けるよう頑張っていきます。」と笑顔で報告しました。町長は「おふたりをきっかけに、結婚してくれる人が増えることを願っています。」と二人に続く報告に期待を込めました。また、二人の出発を祝い、養老町婚活サポーターの会から記念品としてひょうたんランプや、ウェディングツリーが贈呈されました。

新しい舞台へ！入学式



元気よく返事する新一年生(日吉小学校)



誓いの言葉を述べる方野心優さん(東部中学校)

4月7日(水)に町内小中学校で入学式が行われました。町全体で175人が小学校に、237人が中学校に進学され新たなスタートを切ることとなりました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から在校生や来賓の参加を見送り、規模を縮小しての開催となりましたが、新一年生のみなさんは希望に目を輝かせていました。

薩摩義士を称えて

4月10日(土)、薩摩義士春季慰霊祭(町薩摩義士顕彰会主催)が大巻薩摩工事役館跡で行われ、関係者ら約10人が参加しました。

昨年と同様に、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、来賓や池辺小学校児童らの参加を見送り、規模を縮小しての開催となりました。

慰霊祭では、神事で薩摩義士たちの冥福を祈った後、薩摩義士遺族の宇都宮美信さんが「この地域に水害がないこと、新型コロナウイルス感染症の早期終息を祈ります。」と挨拶しました。

